



なかよし

スポーツフェスタ



⚡ 其の一 ⚡



グループで忍者の隠れ場所について話し合うと「木の中に（枝を持って）隠れてる」「屋根の上を走ったり、石（石垣）を登る」等の意見が出ました。絵の具遊びの中で岩や林を作り、「忍者の隠れ場所」ができました。

⚡ 石垣 スポンジや筆

を使ってダイナミックに色を塗りました。

それぞれの用具の特性が、岩の模様のようになりました。



⚡ 看板 和紙に水を垂らした上から、更に絵の具を垂らし、にじみ絵を作りました。

運動会の当日、園の門に掲示しました。



⚡ 木(林) 木の枝が手のひらの葉っぱで生い茂るように、みんなで手形を押しました。

子どもたちが画用紙や折り紙で作った葉っぱもつけて林が出来上がりました！



⚡ 紙皿手裏剣 紙皿に自分の好きな模様や絵を描いてたくさん作りました。

競技の中で手裏剣投げを行いました。

⚡ プログラム 巻き物風のプログラム。

外側は、看板と同じくにじみ絵が使われています。



◆友だちや保育士と一緒にイメージを共有する…協同性

◆イメージを広げながら作りたい物を考え、友だちや保育士と一緒に作る…豊かな感性と表現

子どもたちは4月から、運動遊びに忍者ポーズや忍者歩き等を楽しんでいました。

忍者に対するイメージがさらに広がるように、知っていることを発表し合ったり、みんなで紙芝居を見たりしました。

すると、忍者には心得があることや修行でどんな場所に隠れているのかなど、新しく知ることも多く、子どもたちの興味関心も深まっていきました。

そこで、スポーツフェスタでは忍者をテーマにしてダンスをしたり、保護者と一緒に体を動かして楽しめるよう、子どもたちと計画や準備をしていくことにしました。